

SUMMARY

HUBUNGAN ANTARA WORK-LIFE BALANCE DAN EMPLOYEES IN-ROLE PERFORMANCE MELALUI MEDIASI AFFECTIVE COMMITMENT PADA PT PUPUK INDONESIA HOLDING COMPANY (PERSERO) JAKARTA

Created by DAINTY AYI LINTRIANI

Subject : MEDIASI, KOMITMEN, KARYAWAN
Subject Alt : MEDIATION, COMMITMENT, EMPLOYEES
Keyword : work-life balance; affective commitment; employees in-role performance

Description :

Tujuan penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana hubungan antara work-life balance terhadap affective commitment, kedua bagaimana hubungan antara affective commitment dan employees' in-role performance, dan bagaimana hubungan antara work-life balance dan employees' in-role performance. Variabel yang diteliti adalah work-life balance, affective commitment dan employees' in-role performance. Dalam penelitian ini variabel eksogennya adalah work-life balance, variabel mediasinya adalah affective commitment, dan variabel endogennya adalah employees' in-role performance. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh karyawan pada PT Pupuk Indonesia Holding Company (Persero) Jakarta Barat yang berjumlah 101 orang. Sedangkan sampel penelitian ini berjumlah 80 responden dengan metode tabel Kretjie dan Morgan. Teknik pengambilan sampel yang digunakan adalah non-probability sampling. Metode analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah Structural Equation Model (SEM).

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa work-life balance memiliki hubungan yang signifikan terhadap affective commitment dengan nilai signifikan sebesar 3,64 ($>1,96$). Sedangkan affective commitment tidak memiliki hubungan signifikan terhadap employees' in-role performance dengan nilai signifikan sebesar 0,58 ($<1,96$). Dan work-life balance memiliki hubungan signifikan terhadap employees' in-role performance dengan nilai signifikan sebesar 3,61 ($>1,96$).

Date Create : 30/03/2016
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-201211006
Collection : 201211006
Call Number : 11-2016-S009
Source : Undergraduate Theses of Management
Relation Collection Fakultas Ekonomi
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor